

CD ECROUVES

Le 19 février 2025,

Cette soirée du mardi 18 février 2025 aura permis la découverte d'objets dangereux et prohibés, de stupéfiants, ...

Un dispositif conséquent et bien rodé qui démontre le savoir-faire, les compétences et l'expertise des Personnels pénitentiaires...



Cette opération, c'est aussi et surtout « occuper le terrain » de manière encore plus forte, et assurer la pleine démonstration que la lutte contre les trafics fait bien partie de nos objectifs, de nos priorités !!!

L'UFAP UNSa Justice remercie et félicite TOUS les Personnels du CD Écrouves pour leur disponibilité, leur connaissance du terrain, des détenus et les profils ciblés...

Les agents de l'ERIS de Strasbourg pour leur support tactique et opérationnel.

La brigade cynophile pour sa technicité, son efficacité.

La direction locale et régionale pour l'organisation et la coordination de cet évènement que l'UFAP UNSa Justice a revendiqué et qu'elle plébiscite !

Le personnel du Mess pour la « restauration » qui était bienvenue...

Merci à toutes et à tous !

« Gageons que ce genre de dispositifs soit reconduit très régulièrement afin de poursuivre et intensifier la lutte contre les trafics... ! ».

L'UFAP UNSa Justice réitère la nécessité d'envoyer des messages forts de fermeté aux contrevenants, tant sur le plan disciplinaire que sur les volets judiciaire et pénal...

« Car derrière chaque « Business », quel qu'il soit, ce sont bien les Personnels qui sont en 1ères lignes et confrontés à la violence, sous toutes ses formes ! Cette même violence que l'on ne peut pas ni accepter, ni même tolérer... ! Récemment, et à de trop nombreuses reprises, les collègues en ont fait les frais ! Nous ne le banalisons jamais !!! ».

L'UFAP UNSa Justice, un syndicalisme de proximité au service du terrain !

*Le secrétaire local,
Jean-Claude Roussy*